

東京薬科大学新聞

発行所  
東京薬科大学  
新聞会

責任者  
原 太志

号外

藥味

トム・クルーズ主演の映画、ザ・エージェントが公開された。エージェントというのは、人と企業との仲介を一手に引き受ける人のことである。本作でトム・クルーズはスポーツ選手のエージェント、シェリーを演じた。

ろが会社は彼を解雇する。自分の理想を実現するためにジエリーは新しい会社を設立する。独立したジエリーについてきたのは、女性事務員ドロシーと無名のアメフト選手ロッドだけであった。今までど

である。トム・クルーズは多くの作品で高い評価を受けているが、本作でも期待に充分に応えてくれた。『ッド役を演じたキューバ・グンディング Jr. は本作で今年のアカデミー最優秀助演男優賞を受賞した。トム・クルーズ

う中、失恋や信頼していた人の裏切りに落ち込むジェリーだが、愛の大切さを教えるドロシーと、無二の親友となつたロッドによって次第に立ち直つていく。

本作で注目してもらいたいのは、出演者の演技の奥深さである。現代女性の社会進出は目を見張るものがあり、結婚してからも働き続ける女性も決して少なくはない。しかし結婚を転機に新しい姓に変更するのではなく、また同僚に名を呼ばれると、実際に心理的不快感を感じるという声も多い。

五〇%は妻が改姓しているという現状が男女不平等ではないかという点である。日本において妻は夫の家の嫁であるという慣習がいまだに根強く残っている。夫婦同姓はこれを助長する恐れがあるだろう。二つ目には夫婦の一方に改姓を強制することは氏名権の侵害であり、改姓する側が社会的不利益・不便を被るという点

最近、夫婦別姓の考え方を持つ  
する人が増加している中、  
これらの問題を解決するには  
やはり民法の改正が必要であ  
る。すなわち別姓・同姓ど  
ちらでも選択できるようにな  
る案である。諮問機関の審議  
会でもこの案を中心に法改正  
の審議を進めている。

で、子供が一定の年齢に達した際に姓を選ばせる機会を与えてみてはどうだらうか。子供の姓についての議論はまだ足りないようと思える。どうするのが最も良い方法か皆さんにも考えてほしい。

をもつと早くから知っていたい  
ば、勉強の意欲も効率も上がる  
ついたに違いありません。  
決して今からでも遅くはない  
と思います。たかが選択科目  
とは思わず、薬科大に通って  
いるのですから自分の視野を  
広げるいい薬だと思って、建  
極的に勉強に取り組んでい  
うではありませんか。（鬼）